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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

教頭 １ 開会のことば 

校長 ２ 校長あいさつ 

 ３ 委嘱状交付  

校長 ４ 評議員紹介（自己紹介）   

教頭 ５ 加須市立小中学校学校評議員会について  

校長 ６ 本校の教育活動の現状について 

  ○学級数、生徒数 

  ○学校の現状 

 ○学校の経営等について 

  ○その他（校則の見直し、学校研究について） 

 ７ 校内一巡 第３校時 

 ８ 情報交換 

森評議員  ・不登校の子はいますか。 

校長 ・学校に登校できない子が各学年数名います。（具体的な人数を説 

 明） 

細田評議員  ・小学校から不登校の傾向があったのですか。家庭訪問はどれくら 

   い行っていますか。 

校長  ・小学校時から不登校傾向がありました。担任が週１回位、家庭訪 

 問を行っています。 

森評議員  ・働き方改革は進んでいますか。 

校長  ・４月はどうしても遅くなってしまいましたが、最近は早く帰る傾 

 向になっています。 

立川評議員  ・いじめはありますか。 

校長  ・集団生活を行っておりますので、時折あります。その都度指導し 

 ております。 

森評議員 ・生徒はスマホをどれくらい持っていますか。 

校長 ・８割くらいの生徒が持っています。 

細田評議員  ・学校で集団行動等を通して、コミュニケーション能力を育んでほ 

 しいです。 

荒木評議員  ・学校でコミュニケーション能力をどのように育んでいますか。 

校長 ・「主体的・対話的で深い学び」の授業を展開しています。 

細田評議員 ・今後の生徒数の減少は大きな課題ですね。 

森評議員 ・部活動は全員加入になっていますか。 

校長 ・任意加盟となっており、８割位は加入しています。 
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立川評議員 ・制服は今後変えていくのですか。 

校長 ・女子のスラックスを導入することを検討しています。 

野中評議員  ・大越や樋遣川の生徒たちは、みんなで仲良くやっていく気持ちは

あると思います。 

栗原評議員  ・大越小の子たちは少ないので、樋遣川小の子と一緒になって圧倒

させていないですか。 

校長 ・最初は戸惑っている子もいますが、うまく溶け合っていると思い 

 ます。 

教頭 ９ 閉会のことば 

  

 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和 ５年 ７月 ３日 

          署名   教頭  関 口 考 明   

 

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 

 


